

DECORACIÓN

15 chapuzas decorativas que se han encontrado las interioristas en la COCINA

Oh, oh... Errores garrafales a la vista. Son esos "pero qué ven mis ojos" que los expertos detectan a la primera de cambio. ¡Disfruta de estas aberraciones y de sus soluciones!



Alejandra Muñoz
Periodista especializada
en decoración e
interiorista

Actualizado a 29 de junio de 2023, 12:30

Eva Mesa, Pia Capdevila, Laura Martínez, Cristina Pérez... Las interioristas y decoradoras nos enumeran las **15 chapuzas decorativas que más les han sorprendido en el diseño de una cocina** (y a nosotras también). Estamos seguras de que no creerás que algunas de ellas sean reales. ¡Lo peor es que lo son!

5. NEVERA DEMASIADO PEGADA A LA PARED (NO ABRE)

"Un error grave en el planteamiento de la distribución de la cocina es la colocación de la nevera sin el espacio suficiente en relación con la pared de su lateral, lo cual impide su correcta apertura", recuerda Eva Mesa, de Tinda's Project. "La **solución sería colocar una tapeta entre nevera y pared lateral** para que sea posible su total apertura, sin que la pared sea un impedimento", añade.

9. IMPOSIBILIDAD DE ABRIR UN MUEBLE ESQUINERO

Relacionada con la chapuza anterior está la siguiente: "En las cocinas en forma de L, nos encontramos con que los tiradores de los armarios bajos esquineros impiden la apertura del módulo contiguo, ya sea almacenamiento o electrodoméstico. La solución está en plantear una distribución de la cocina, teniendo en cuenta colocar una tapeta entre estos armarios esquineros que permita la **apertura de ambos sin ningún inconveniente**", asegura la interiorista Eva Mesa.

10. ILUMINACIÓN ESCASA Y MOLESTA

"Es usual encontrarse una cocina sin la iluminación suficiente para trabajar de forma cómoda en la elaboración de platos. **Son cocinas que suelen tener solo una iluminación general, que genera cantidad de sombras** en la zona de trabajo", explica Eva Mesa de Tinda's Project.